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证券代码： 000720                             证券简称：新能泰山 

山东新能泰山发电股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

                                                     编号：2022-003 

投资者 

关系活动类别 

 

□特定对象调研         □分析师会议 

□媒体采访             □业绩说明会 

□新闻发布会           □路演活动 

□现场参观  

其他 上市公司投资者网上集体接待日 

参与单位 参与 2022 年山东辖区上市公司投资者网上集体接待日的投资者 

时间 2022 年 11 月 16 日 14:00~16:00 

地点 全景网“投资者关系互动平台”（https://ir.p5w.net/） 

上市公司 

接待人员姓名 

常务副总经理孙黎明先生、总会计师展航先生、董事会秘书刘昭

营先生 

投资者关系活动

主要内容介绍 

 

会议召开前，公司披露了《关于参加山东辖区上市公司 2022 

年度投资者网上集体接待日活动的公告》，详细说明了参会方式。

会上公司与参会者进行了充分交流和沟通。交流内容主要包括：  

1、至今为止，股东人数有什么变动？ 

投资者您好！截至 2022 年 11 月 10 日，公司股东人数为

45,654户。谢谢！ 

2、请问贵公司未来在华能体系中的定位是否清晰？能否具

体谈一谈？以及公司打算如何利用好华能系统内部资源，同时谋

求外部市场扩张？ 

投资者您好！新能泰山作为集团物流业务及产业支撑的上市

平台，未来的发展重点是智慧供应链集成服务项目。谢谢！ 

3、请介绍一下上海华能电子商务的业务规模及盈利情况。 

投资者您好！公司筹划的资产重组项目，拟注入的上海华能

电子商务有限公司主要业务板块包括清洁能源物资电商交易、能

源大宗电商交易、智慧物流和供应链科技服务。请关注公司后续

相关信息披露。谢谢！ 
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4、请详细介绍一下公司技术储备和产品预研方面的工作？ 

投资者您好！公司控股子公司曲阜电缆现拥有省级技术中心

和省级示范工程技术中心各 1处，市级重点实验室 1处，累计获

授权专利 37项，其中有效实用新型专利 12项，发明专利 1项。

被山东省科学技术厅等部门授予高新技术企业称号，通信电缆、

电力电缆先后被评为山东名牌产品。谢谢！ 

5、重组进度如何 

投资者您好！公司及有关各方正在加快推进本次交易有关事

项，公司与交易对方已达成初步交易方案，本次交易涉及的资产

评估结果正在履行国有资产评估备案程序。交易相关方尚未签署

协议，并需按照相关法律、法规及公司章程的规定履行必要的决

策和审批程序。公司将进一步加快资产重组项目进度。谢谢！ 

6、请问公司未来重点关注和攻关的发展方向是哪些？ 

投资者您好！公司正逐步向大宗商品智慧供应链集成服务商

发展转型，重点发展物资供应链、冶金、能源、工程配送等供应

链业务，在物流仓储平台、电商交易平台、供应链金融服务平台、

供应链科技平台等方向进行布局和建设，着力打造“智慧供应链

集成服务平台”，成为行业领先的智慧供应链集成服务商。谢谢！ 

7、新能泰山董秘您好，央企改革年底要完美收官，贵公司

做为央企改革优秀上市公司会以什么方式完成改革中的工作？ 

投资者您好！作为国企改革“双百行动”企业，公司持续深

入突破推进改革。目前公司正围绕国企改革三年行动实施方案，

进一步深化前期“双百行动”改革成果，健全灵活高效的市场化

经营机制，不断提升改革成效。谢谢！ 

8、云创智慧供应链的款全部收回来了吗？ 

投资者您好！目前仍有部分款项未收回，鉴于影响云创智慧

现金流回收进度的部分因素已经消除，预计该笔款项可足额收

回。后续公司将继续与云创智慧协商相关合同的履行计划，加大

催款力度，积极推进相关工作！谢谢！ 

9、公司财务费用大幅增加的原因是什么？ 
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投资者您好！公司财务费用增加原因，一是由于公司借款额

同比增加，导致借款利息支出增加；二是利息收入同比减少。谢

谢！ 

10、请问：1、按照中央提出关于央企盘活资产的相关要求，

贵公司针对应收账款有无措施和具体催收时间表。2、公司在打

造“投资，建设，产业导入，服务运营”一体化运营模式中，投

资，建设，产业导入有什么正在进行的具体项目。 

投资者您好！感谢您对公司的关注。对于应收款项，公司积

极与相关方协商合同履行计划，加大催款力度，积极推进相关工

作；公司一体化运营项目主要有江山汇项目 B、D 地块。谢谢！ 

11、请问电缆业务目前在公司产业结构中占比多大？未来是

否要彻底剔除相关产业？ 

投资者您好！公司 2022 年前三季度电缆业务收入约占公司

收入 27%。目前暂未考虑。谢谢！ 

12、公司是否有参与投资理财，目前的投资理财开展的怎么

样？ 

投资者您好！公司目前没有投资理财项目。谢谢！ 

13、公司是否有改名的计划，毕竟现在对比上市初期，主营

业务已经发生变化 

投资者您好！感谢您的建议，公司会认真考虑。谢谢！ 

14、请问公司目前在建项目主要有哪些？ 

投资者您好！公司目前在建项目主要有江山汇项目 B、D 地

块。谢谢！ 

附件清单（如有） 无 

日期 2022 年 11 月 16 日  

 


